
Доклад 
Уважаемые депутаты, уважаемые участники расширенного заседания  

Совета! 

В соответствии с Регламентом работы Совета и Уставом Называевского 
муниципального района, на Ваше рассмотрение предлагается отчет о работе 
Совета за 2021год и задачах на предстоящий период. 

В составе районного Совета работают 14 депутатов, все они (кроме 
председателя) осуществляют свои полномочия на общественных началах, 
совмещая депутатскую деятельность с выполнением трудовых обязанностей 
по месту основной работы. 

В отчётном периоде деятельность районного Совета была направлена на 
исполнение указов Президента, федеральных законов, законов Омской 
области, Устава Называевского района, а также муниципальных нормативных 
правовых актов и  осуществлялась в конструктивном сотрудничестве с 
Администрацией района, органами местного самоуправления и сельскими 
поселениями. Можно с уверенностью сказать: в  отчётном периоде найден  
оптимальный вариант взаимодействия, отсутствуют противоречия с 
исполнительной властью, имеется взаимопонимание и тесное сотрудничество.  

Специфика работы представительного органа, это разработка и 
принятие нормативно-правовых актов, обеспечивающих  развитие экономики, 
социальной политики, обеспечивающих жизнедеятельность и  удовлетворение 
запросов населения. В отчетном периоде имелся ряд особенностей, связанных 
с условиями карантина, в результате чего было ограничено проведение 
мероприятий, личных приемов, встреч. Отдельные заседания Совета 
проходили в формате онлайн. 

Основной формой работы являются заседания районного 
представительного органа, которые обычно проводятся согласно 
утвержденному на календарный год плану работы. Но в связи с Указом 
Губернатора Омской области о «О введении режима повышенной готовности» 
при организации заседаний приходилось отступать от намеченного плана 
работы и в повестку дня включались особо важные, неотложные вопросы. 
Которые  обсуждались и принимались коллегиально. 

За 2021 год проведено 24 заседания. Принято 85 решений, в том числе 
55 нормативно-правового характера. Рассмотренные вопросы касались 



различных сфер: бюджета и экономики, социальной сферы, муниципального 
имущества, местного самоуправления и т.д. 

На мартовском заседании Совета по результатам конкурса в ходе 
открытого голосования, депутатами единогласно был избран Глава 
муниципального района Доценко Сергей Анатольевич. Также 2021 году был 
избран Председатель. Путемтайного голосования, определилась кандидатура 
Ивановой Людмилы Николаевны. Позднее был избран заместитель 
Председателя районного Совета - Андреева Татьяна Николаевна. Выражаю 
слова огромной признательности депутатам районного Совета 6 созыва за 
оказанное доверие. 

Депутатская деятельность заключается не только в проведении 
заседаний, время занимает предварительное изучение и обсуждение проектов 
нормативно-правовых актов, у каждого депутата имеется возможность 
подготовиться и высказать своё мнение по принимаемому решению. 

Все вопросы, внесённые для рассмотрения в районный Совет, 
предварительно проработаны постоянными комиссиями. В Совете 3 
постояннодействующие комиссии: по социальным вопросам – председатель 
Ольга Николаевна Москаленко, по финансово-экономическим вопросам – 
председатель Татьяна Николаевна Андреева, по вопросам промышленности и 
сельского хозяйства – председатель Владимир Геннадьевич Блинов. Согласно 
Регламента, заседания постоянных комиссий проводятся совместно, за 
прошедший год их было 24. 

Правотворческая деятельность районного Совета в 2021 году была 
направлена, главным образом, на решение вопросов местного значения. 
Основа нормотворческой базы – Устав района, изменения в который 
вносились 2 раза за прошедший год. Уделялось внимание на приведение 
нормативных правовых актов в соответствие с действующим 
законодательством. Примерно треть принятых решений – это внесение 
изменений в действующие, в основном в бюджет района -21 решение. 

Деятельность депутатов на виду. И главными критериями, которой, есть 
и будут – законность, ответственность, принципиальность и открытость перед 
избирателями. 

За истекший год депутаты заслушали:  

-«Об итогах работы отделения ОМВД РФ по Называевскому району по 
результатам оперативно-служебной деятельности за 2020 год»; 



-«Обеспечение жильем молодых семей» государственной программы 
Омской области «Создание условий для обеспечения граждан доступным и 
комфортным жильем и жилищно-коммунальными услугами в Омской   
области», инициировала данный вопрос депутат Т.М.Фатьянова; 

-«О муниципальном земельном контроле на территории Называевского 
муниципального района, мероприятия, проводимые по собираемости 
арендной платы и уменьшению задолженности за земельные участки, 
находящиеся в муниципальной собственности»; 

- «Финансирование, содержание и ремонт дорог на территории 
Называевского муниципального района Благоустройство территории возле 
ЦРБ. Благоустройство территорий города Называевска на второе полугодие 
2021 года и планы на 2022 год» инициировали рассмотрение данного вопроса 
депутаты  В.Г.Блинов и Ю.Г.Авдеев; 

-«Управление и распоряжение муниципальным имуществом в 
Называевском районе»; 

- «Оснащение и состояние технической базы ООО «УК «Называевск», 
вопрос инициировал депутат А.А.Бурлак; 

- «О работе комиссии Администрации Называевского муниципального 
района по благоустройству». 

Как видите,   все вопросы  актуальные и от их решения зависит 
комфортность проживания наших избирателей.  

В заседаниях принимали участие Глава района, его заместители, 
начальники отделов администрации, руководители муниципальных 
предприятий, учреждений, а также представители полиции и прокуратуры.  

В рамках осуществления контроля за исполнением органами  местного 
самоуправления полномочий по решению вопросов местного значения на 
Совете заслушано 6 информаций по различным направлениям деятельности. 
Докладывали руководители структурных подразделений, начальников 
отделов. 

Вопросы об утверждении бюджета и отчёта о его исполнении 
проводились после предварительного изучения депутатами документов. 
Комиссией по финансово-экономическим вопросам проведена внешняя 
проверка годового отчёта, по результатам которой подготовлено заключение 
в рамках Бюджетного кодекса РФ. 



В целях приведения нормативных правовых актов в соответствие с 
действующим законодательством за 2021 год принято 5 решений о внесении 
изменений в муниципальные акты и 1 решение по признанию 
нормативноправового акта утратившим силу.  

Проекты решений, проходят антикоррупционную экспертизу в 
юридическом отделе Администрации, после чего направляются на 
согласование в прокуратуру района. Прокуратурой района направлено в Совет 
1 нормотворческая инициатива и 2 предложения в План работы, 
представлений и протестов об устранении нарушений законодательства 
вынесено не было. 

Открытость работы Совета обеспечивается через средства массовой 
информации. Наиболее важные решения публикуются в «Муниципальном 
вестнике», на страницах газеты «Наша Искра», официальном сайте 
Администрации района.  

Для обсуждения и выявления мнения жителей по вопросам, 
затрагивающим интересы большинства граждан, проживающих в районе, 
Советом назначались и проводились публичные слушания. Были 
рассмотрены: проект изменений и дополнений в Устав района, проект отчёта 
об исполнении бюджета за 2020 год, проект районного бюджета на 2022 и 
плановый период 2023-2024 годов. 

Ещё одна форма, применяется депутатами Совета – депутатский запрос, 
в адрес руководителей организаций и предприятий, администрации  о 
предоставлении информации или даче разъяснений, выявленных в ходе 
личных встреч с избирателями, письменных и устных обращений. В отчётном 
периоде депутатами районного Совета были подготовлены и направлены 12 
депутатских обращений: 

1. Руководителям  Управления Федеральной антимонопольной службы 
Омской области Кабаненко Вадиму Анатольевичу,  АО 
«Омскоблводопровод» Кремеру Дмитрию Михайловичу по вопросу 
обоснованности тарифа установленного РЭК Омской области на 
подключение к центральной системе водоснабжения; 

2. Министру природных ресурсов и экологии Омской области  Лобову 
Илье Алексеевичу по вопросу организации вывозки ТКО 
региональным оператором ОО «Магнит»; 
 

3. Главе города Называевска по вопросам благоустройства, ремонта дорог. 
 



4. 4 по дорожному фонду. 
 

Стоит отметить, что вышеперечисленные запросы подписаны  
большинством депутатов. 

Председателем  Совета, депутатами, сотрудниками аппарата постоянно 
оказывается консультационная и практическая помощь по организации 
деятельности Советов  сельских поселений района. Проведено более ста таких 
консультаций. 

Так как депутаты  избранные населением, то  основную свою обязанность 
направляют наработу в избирательных округах и рассмотрение обращений 
граждан. За отчетный период поступило 16 обращений, которые  рассмотрены 
объективно и в установленные сроки. Наибольшее количество обращений к 
депутатам связано с вопросами предоставления жилищно-коммунальных 
услуг, благоустройством населённых пунктов, социальным обеспечением. На 
практике жители района прекрасно знают своих депутатов, поэтому 
обращаются в любое время и по любому вопросу, и не только на приёмах, но 
и в телефонном режиме, и просто встретив их на улице. 

Роль представительного органа и его ответственность ещё и в том, чтобы 
на нашей территории создавались необходимые условия жизни населения при 
конструктивном взаимодействии с исполнительной властью. Как яркий 
пример такого сотрудничества пример: выделение финансовых средств 
администрации Князевского сельского поселения на ремонт ветхого здания 
Дурбетовского клуба. После капитального ремонта учреждение культуры 
стало украшением деревни и наполнилось творческим общением. Финансовая 
поддержка администрациям  сельских поселений для решения острых 
вопросов, финансирование капитального ремонта Называевской детской 
школы искусств, выделение дополнительных денежных средств на 
заработную плату работникам центра хозяйственного обслуживания 
учреждений в сфере культуры, комитету по образованию на неотложные 
мероприятия и многое другое. 

Стоит отметить, что сплочённость и единомыслие депутатов 6 созыва 
проявляется не только в совместной деятельности, но и в неформальном 
общении, например: 

-дружеский матч по зимнему виду спорта с командой депутатов городского 
Совета как начало дальнейшего движения к здоровому образу жизни и 
спортивному общению; 



-единодушное решение  в приобретении бытовой техники на личные средства 
для общества слепых. С просьбой обратились члены общества к депутату В.А. 
Бурлаку, но так как Совет  не имеет статьи расходов для решения социальных 
вопросов, депутаты  на личные средства сделали покупку, а Бурлак В.А. 
доставил технику из города Омска в учреждение;  

-в рамках духовного обогащения и сотрудничества, депутаты Татьяна 
Михайловна Фатьянова и Людмила Николаевна Иванова вошли в состав 
делегации от Называевского района и побывали в духовно-просветительском 
центре Исилькульской и Русско-Полянской епархии на III – их Архирейских 
Рождественских встречах с поздравлением и подарками, где были ещё 
делегации из Любинского, Щербакульского и Москаленского районов.  

Принципиальным в работе нынешнего созыва, независимо от 
политических взглядов и партийной принадлежности, было осуществление 
депутатского контроля по принятым нормативно-правовым актам в рамках 
полномочий Совета. На контроле Совета остаются проблемные вопросы как: 

-источники наполнения бюджета, эффективное их использование; 

-благоустройство населённых пунктов. Не снимается нерешённая проблема 
предыдущих созывов – устройство стоянки возле районной больницы; 

-обновление технического парка и качества предоставляемых услуг УК 
«Называевск»; 

-состояние дорог и благоустройство Называевского района и города 
Называевска; 

-организация безопасного детского отдыха и т.д. 

В 2022 году Совету предстоит закрепить всё положительное, что было 
наработано в предыдущие годы, требовать исполнения законодательства, 
которое способствует развитию бюджетной сферы, укреплять позиции 
социальной защищённости наших жителей, своевременное работать с 
проектами нормативно-правовых актов, усиливать внимание к вопросам 
социальной направленности. 

Пользуясь случаем, выражаю благодарность всем депутатам Совета,  
Администрациям района, города Называевска, сельских поселений, 
руководству учреждений и организаций за плодотворную и слаженную 
работу.   



Надеюсь, что наша совместная деятельность в текущем году будет такой 
же конструктивной, плодотворной, будет строиться на принципах уважения и 
взаимопонимания во благо жителей района. Предлагаю работу Совета и  
Администрации Называевского муниципального района признать 
удовлетворительной. 

 
 


